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Открытое 
письмо
Открытое письмо секре

тарю парткома Свердлов
ского завода гипсовых из
делий В. И. Ваганову

За последние два меся
ца в СУ-28 Свердловского 
ДСК сложилось исключи
тельно тяжелое положение 
с поставкой на строящиеся 
дома проектной номенкла
туры гипсобетонных пере
городок с вашего завода.

Так, на 16-этажном 128- 
квартирном доме № 44 в 
квартале «Сортировоч
ный — 3—4» согласно за
явке нашего управления 
должно было поступить пе
регородок соответствую
щих марок общей пло
щадью 2299 кв. метров, 
фактически же поступило 
на этот дом перегородок 
проектных марок только 
371 кв. метр, или всего 16 
процентов от общего объ
ема, а остальные 84 про
цента — не соответствуют 
проекту.

В сентябре положение с 
перегородками еще боль
ше ухудшилось, и они поч
ти не стали поступать на 
объекты согласно нашим 
заявкам.

В частности, на первом 
этаже дома № 43 в кварта
ле «Комсомольский-1» ус
тановлено было перегоро
док 50 процентов, и этаж 
пришлось перекрыть в си
лу производственной необ
ходимости.

Все это значительно уве
личивает затраты труда 
монтажников на устройство 
перегородок. Там, где -на
до установить одну перего
родку, она собирается из 
двух, а то и трех частей, т. к. 
проектных нет, сплошь и 
рядом гипсовые перего
родки обрубаются, выбива
ются дверные проемы, 
резко увеличивается задел
ка отдельных мест кирпи
чом.

Такое положение вызы
вает тревогу в коллективах 
наших бригад, ведь это за
девает и материальные ин
тересы, и снижает возмож
ности достичь лучших по
казателей в выполнении 
принятых высоких социали
стических обязательств в 
честь 60-летия образования 
СССР.

Коллективы монтажных 
бригад обращаются к Вам 
с просьбой принять неот
ложные меры по своевре
менному обеспечению объ
ектов ДСК гипсобетонными 
перегородками в соответ
ствующей номенклатуре.

По поручению бригад 
монтажников СУ-28 письмо 
подписали: Е. Палев, В. Сы- 
щенко, В. Гирин, А. Ларио
нов, В. Мальцев.

ПОЗАДИ девять меся
цев второго года пя
тилетки. Успешное 

завершение государствен
ного плана и социалисти
ческих обязательств 1982 
года зависит от всех эта
пов строительного кон
вейера, мне же хотелось 
рассказать читателям 
только об одром этапе — 
монтаже.

Познакомьтесь с итога
ми работы за девять ме
сяцев монтажных управ
лений № 28 и 27. По гра
фику нам было необхо
димо смонтировать 698,4 
этажа площадью 299254 
кв. метра. Фактически 
выполнение составило 
665,1 этажа площадью 
284087 кв. метров. Есте
ственно, что с подобным 
недовыполнением вышли 
на начало четвертого 
квартала и монтажные 
управления. По домам се
рии 141-СЕ: график — 
476,5 этажа, факт. — 466 
этажей.

Монтаж коробок домов 
так же важен, как и «ну
левые» циклы для мон
тажников, ведь это фрон-

Повестка дня: 
поточный метод, 
бригадный подряд
«Строительство крупно

панельных домов поточным 
методом с применением 
сквозного бригадного под
ряда в Свердловском домо
строительном комбинате» — 
такова тема совместного 
заседания секций жилищно
гражданского строитель
ства й производственно- 
технической базы научно- 
технического совета Мин- 
тяжстроя СССР, которое 
открывается 19 октября в 
большом зале Главсред- 
уралстроя.

В течение двух дней^ча- 
стники выездного совеща
ния, — а среди них пред
ставители главков ’ и Мин- 
тяжстроя СССР, начальни
ки потоков, руководители 
домостроительных комби
натов и трестов, предприя
тий стройиндустрии стра
ны, — прослушают выступ
ления бригадиров, ИТР, ве-

В преддверии нашего про
фессионального праздника 
почетное звание «Ветеран 
труда» ДСК 'присвоено бри
гадиру каменщиков СУД 
кавалеру ордена Трудового 
Красного Знамени Антони
не Павловне Распоповой. 
Антонина Павловна трудит
ся в управлении с 1950 го
да, из них более 20 лет на 
ответственной и беспокой
ной должности бригадира. 
Под ее руководством кол-

* Монтаж — горячая точка

Сегодня - лучше,
чем вчера,

а завтра-лучше, 
чем сегодня

та .работ для генподряд
ных управлений, поэтому 
соревнующимся управле
ниям важно подтянуться.

Если сравнить нынеш
ние показатели по мон
тажу с данными соответ
ствующего периода прош
лого года, то можно сде
лать вывод, что мы рабо
таем лучше, но объемы 
возводимого жилья ра
стут, наращивать мощно
сти — это задача всех 
коллективов.

На первое октября у 
СУ-28 и 27 осталось

дущих специалистов, позна
комятся с заводом ЖБИ 
им. Ленинского комсомола, 
побывают на объектах 
СДСК и заводах стройин
дустрии в г. Полевском и 
Первоуральске. В програм
ме семинара — архитектур
ная экскурсия по городу 
Свердловску, посещение но
вого Дворца культуры 
Уралмашзавода.

В работе совещания при
нимают участие руководи
тели секций научно-техни
ческого совета Минтяж- 
строя СССР Н. Л. Биевец 
и А. И. Иванов.

В одном из последующих 
номеров газеты будут опуб
ликованы материалы сове
щания.

Свердловские домостро
ители желают плодотвор
ной работы участникам со
вещания!

лектив успешно возводит 
объекты соцкультбыта, по
мещения насосных, тепло
пунктов, трансформаторных 
подстанций и т. д. Бригада 
А. П. ‘Распоповой не раз по
беждала в социалистиче
ском соревновании по уп
равлению и комбинату, са
моотверженно трудится над 
выполнением обязательств, 
принятых к '60-летию обра
зования СССР.

Антонина Павловна Рас

смонтировать немало 
объектов. Назову наибо
лее крупные. СУ-28: 128- 
квартирный дом № 43 в 
микрорайоне «Комсомоль- 
ский-1», в «Комсомоль- 
ском-3» — 128-квартир
ный дом № 1. В этом же 
микрорайоне нужно смон
тировать 97-квартирн.ый 
дом № 4А и в Верхней 
Пышме — 98-квартирный 
дом.

На доме в Верхней 
Пышме остановлюсь осо
бо. Это. пусковой объект, 
а ведь на него, к сожале-

попова — хороший настав
ник молодежи. Многих мо
лодых ‘рабочих обучила она 
непростой, но интересной 
профессии каменщика., Вот 
уже полтора десятка лет 

нию еще нет и «нулевого» 
цикла. Сегодня 15 октяб
ря, а СУ-20 обещает его 
сдать к 20 октября.

Еще большая задолжен
ность у СУ-27, которому 
нужно смонтировать 74,5 
этажа. Наиболее круп
ные объекты: 1ЙЗ-квар- 
тирный дом № 27Б в 
«Комсомольском-2», 132- 
квартирный дом № 1А по 
ул. Ильича и дом № 1Б 
на 150 квартир. Остается 
за этим управлением мон
таж 119-квартирного дома 
в г. Сысерти и двухквар
тирный дом № 3 в совхо
зе «Белореченский».

Работы монтажникам 
предстоят немалые, но в 
этих коллективах должны 
понимать, что выполне
ние государственного 
плана — это закон, а со
циалистических обяза
тельств — почетная обя
занность, тем более что 
до юбилея образования 
СССР осталось не так уж 
много времени.

И. СОКОЛОВ, 
ст. инженер 

управления ДСК.

избирают ее товарищи по 
работе в профком СУ-7.

На снимке: ветеран тру
да А. П. РАСПОПОВА. ’

Фото В. Калимасова.

* Новости ДСК

В юбилейном - 
по-ударному

Подведены итоги работы 
коллектива комбината за 
девять месяцев юбилейно
го года. В эксплуатацию с 
начала года введено 245 ты
сяч кв. метров жилья при 
плане 214 тысяч кв. метров 
(114,5 процента), на 47,2 
кв. метров больше, чем за 
тот же прошлогодний пе
риод.

Особенно примечатель
но — это большая трудо
вая победа всего коллекти
ва,—что комбинат в нелег
ких условиях перехода на 
массовое возведение до
мов новой серии, смог до
биться увеличения объема 
строительно - монтажных 
работ (по итогам первых 
трех кварталов прошлого и 
юбилейного года) с 46,8 млн. 
рублей до 49,3 млн. руб
лей, а собственными сила
ми соответственно с 35,8 
мпн. рублей до 39,3 млн. 
рублей.

Только в сентябре тру
жениками ДСК сдано ’ 10 
жилых домов (все они 9- 
этажные новой серии, кро
ме одного 12-этажного) в 
новом микрорайоне «Ком- 
сомсльский-2» и три 16- 
этажнЫх жилых дома в 
квартале «Сортировочный». 
Квартальный план по про
изводительности труда вы
полнен коллективом на 
103,0 процента.

А. БЕЛОВ, 
начальник планового 

отдела ДСК.

Встречая
Великий
Октябрь

В подразделениях ком
бината началась деятель
ная подготовка к встрече и 
проведению 65-й годовщи
ны Великой Октябрьской 
социалистической рево
люции. Еще накануне Дня 
Конституции в ДСК состоя
лось совместное заседание 
секретарей партбюро и 
председателей профкомов, 
на котором были рассмот
рены мероприятия к зна
менательной дате.

Приказом начальника 
комбината председателем 
праздничной комиссии на
значен заместитель началь
ника ДСК Е. 'А. Барсуков.

На этом же заседании 
присутствующие прослуша
ли информацию М. В. Уз
ких о ходе подписки на 
журналы и газеты 1983 го
да в подразделениях ком
бината.
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В ПЕРВЫЙ поне
дельник октябре 

•во всех подразде
лениях комбината на-
чался новый учебный
год в системе партий
ного просвещения, эко
номического образова
ния и комсомольского 
политпросвета. Рема 
первого занятия во 
всех формах обучения 
была одна — «Союз не-
рушимый 
свободных»,

республик 
тема, в

которой пропагандисты 
рассказали слушателям 
о дружбе народов 
СССР, о трудовом еди
нении советских лю
дей, встречающих 60-
летие 
СССР.

Наши

образования

корреспонден-
ты побывали на первых 
занятиях и предлагают 
вам свои репортажи.

НОВОМ учебном го
ду в системе полити
ческого и экономи

ческого образования в
СУ-15 продолжит свою ра
боту школа основ марксиз-
ма-ленинизма. Коммуни-
сты будут изучать курс 
«Политическая карта ми
ра». На базе Комсомоль
ске - молодежных бригад
Л. Е. Ипатоаой и Р. 
севой организованы 
ки комсомольской

Т. Ры- 
круж- 
полит-

учебы. Здесь будут изучать-
ся курсы: 
партии» и 
ский образ 
зе бригады 
Бахаревой

«Молодежи о 
«Социал истиче- 
жизни». На ба- 

маляров Р. Б. 
работает школа

коммунистического труда 
«Экономная экономика». К
изучению этого курса в но
вом учебном году присту-

Учебный год начался!
пила и группа инженерно- 
технических работников уп
равления.

Мы побывали на первом 
занятии в новом учебном 
году школы основ марксиз
ма-ленинизма. Занятия ве
дет инженер планового от
дела С. Б. Разумович. Пер
вой темой занятия стала 
тема о нерушимом союзе

нятными каждому строите- 
лю наши общие задачи, до
биваться, чтобы каждый 
своей инициативой, творче
ским поиском содейство
вал общему успеху страны, 
выполняя производствен
ные задания пятилетнего 
плана.

— Хотелось бы услышать 
на следующем занятии,

КОНКРЕТНОСТЬ
ЗАЛОГ УСПЕХА

братских республик. Те
ма — очень близкая всем 
нам сегодня, в год празд
нования 60-летия образова
ния СССР. А поэтом'у так 
часто в лекции пропаганди
ста наряду с исторически
ми экскурсами, анализом 
работ классиков марксиз
ма-ленинизма звучали при
меры из нашей повседнев
ной жизни, практики строи
тельства. Слушатели школы 
сосредоточенно конспек
тировали лекцию, ведь о 
многих обсуждавшихся се
годня здесь вопросах раз
говор часто заходит в их 
бригадах. И коммунисты 
должны быть всегда гото
вы дать на любой вопрос 
грамотный, квалифициро
ванный ответ. Ведь многие 
из слушателей школы ра-

когда мы будем проводить 
собеседование по этой те
ме, больше конкретных 
примеров из жизни нашего
управления, — таким 
желанием закончил : 
тие пропагандист.

Семен Борисович I 
мович уже второй год

по- 
заня-

Разу- 
, за-

нимается с этими слушате
лями. Свои занятия он ста
рается строить в форме бе
сед и обсуждений. Практи
ка показала, что беседа по 
тому или иному вопросу — 
самая удобная и приемле
мая для слушателей форма
усвоения материала.

— Когда слушатели не

ботают в партгруппах
бригад, а потому одно из
направлений 
сти сделать

их деятельно
близкими и по-

просто прочитают свой за
конспектированный ответ, 
а попытаются доказать и 
обосновать его в споре, 
используя не только про
смотренный к занятию ма
териал, но и весь свой жиз
ненный опыт, тогда, я счи
таю, эти занятия уже не за

будутся, говорит Семен
Борисович. — Столь же от
ветственно должно быть и 
слово пропагандиста! По
этому, готовясь к занятию, 
я стар’аюсь просмотреть 
максимум литературы по 
изучаемому вопросу. Пусть 
в лекции прозвучит только 
треть из этого материала, 
но я буду готов ответить 
на любой вопрос своих 
слушателей. Да и заинтере
сованность их растет прямо 
пропорционально своему 
отношению к делу. Ауди
тория очень тонко чувству-
ет, как пропагандист 
готовился к занятию.

— Ведь что делает 
занятия скучными и
тересными?

под-

наши 
неин-

продолжает
Семен Борисович. — Я ду
маю, формализм, когда
пропагандист маскирует
свою неподготовленность 
набором штампов и обще
известных истин. А потому 
без углубленной самостоя
тельной работы, тщатель
ного изучения произведе
ний классиков марксизма- 
ленинизма, методической 
литературы нам, пропаган
дистам, никак нельзя обой
тись.

Поэтому хочется сегодня 
пожелать всем пропаганди
стам настойчиво стремиться
к тому, 
учеба

чтобы партийная
еще

способствовала
эффективнее 

успешному
выполнению задач, Постав
ленных перед каждым тру
довым коллективом.

С. ТОМИНА.

ВДОХНОВЕННЫЙ рассказ пропагандиста
К первым занятиям на 

заводе ЖБИ им. Ленин
ского комсомола подгото
вились основательно. Зав. 
парткабинетом завода 
Маргарита Германовна Чи- 
курова рассказала, что ау
дитории обеспечены на
глядными пособиями, слу
шателям выданы {учебные 
принадлежности, пособия 
по изучаемым в кружках 
темам. Около тысячи за
водчан в этом году при
ступили к учебе. Дирек
тор завода В. Г. Рожнов 
будет вести занятия по 
теме «Научно-технический 
прогресс и эффективность 
производства». Слушателя
ми его кружка станут ма
стера.

Такая же тема й в круж
ке пропагандиста В. С. Ну- 
деля, где слушателями бу
дут начальники цехов и 
их заместители, ведущие 
специалисты цехового зве
на — энергетики, техноло
ги. Историю КПСС будут 
изучать коммунисты в
кружках пропагандистов 
Е. Т. Колпащиковой и А. И. 
Южкова.

Вопросы внутренней и 
внешней политики КПСС 
изучат ИТР заводоуправле
ния под руководством за
местителя директора за
вода Б. С. Авдошина. Этой 
же теме будут посвящены

занятия в кружке пропа
гандиста, начальника ЖКО 
Л. А. Журавлевой. И, на
конец, ИТР — коммунисты 
станут изучать тему «Раз
витие национальных отно
шений в СССР» в кружке 
пропагандиста Ю. Н. Куз
нецова.

Рабочие цехов будут за
ниматься в системе эконо
мического и комсомоль
ского просвещения. В каж
дом из основных цехов в 
этом учебном году созда
ны по три экономических 
кружка. Занятия в них 
станут вести заместители 
начальников цехов и опыт
ные мастера. Пропаганди
стами комсомольского по
литпросвета утверждены 
начальники цехов.

Итак, первые занятия 
состоялись. В кружке, где 
пропагандистом В. С. Ну- 
дель, немало наглядной 
агитации. На стенах ауди
тории — таблицы с эконо
мическими показателями 
завода, с характеристикой 
национального состава кол
лектива. В настоящее вре
мя на заводе трудятся 
представители 31 народно
сти и национальности. Ря
дом выставка цолитиче- 
ской и художественной 
литературы «Созвездие 
равных}). Слушателям вы
даны книги «Ленин. Об

экономии и бережливости».
На занятии стопроцент

ная явка. Глубоко, содер
жательно и всесторонне 
раскрыл Валерий Семено
вич эту тему, хронологи
чески ярко осветил исто
рию создания Союза Со
ветских Социалистических 
Республик. Чувствуется, что 
пропагандист использовал 
при подготовке к занятию 
обширный материал. Это 
отметил и присутствующий 
на первом занятии секре
тарь обкома О. И. Лобов.

В конце занятия он от
ветил на вопросы слуша
телей.

Олег Иванович интерес
но рассказал о перспекти
вах социального развития 
микрорайона «Комсомоль
ский». Его строительство 
завершится в основном в 
1983 году. Для заводчан 
будет зарезервирована 
территория под собствен
ное строительство пло
щадью 80 тысяч кв. мет
ров. Войдут в строй объ
екты соцкультбыта: торго
вый центр, детское кафе 
и т. д. Прокладывается 
трамвайная линия. С вво
дом в строй в будущем 
году первой очереди Но
во-Свердловской ТЭЦ 
улучшится теплоснабжение 
города, а значит и жилого 
массива «Комсомольский».

Производится замена труб 
в системе водоснабжения. 
После завершения этой ра
боты жители района бу
дут полностью обеспечены 
водой.

— Чувствую, что недо
статочно здесь пока меди
цинских учреждений,—под
черкнул секретарь обко
ма.— Вопрос этот надо 
решать. Немало предстоит 
приложить усилий и для 
благоустройства жилого 
массива.

Трудности с бензином 
О. И. Лобов объяснил не
удовлетворительной {рабо
той железной дороги, ко
торая не справляется с по
ставками топлива. Для ре
шения этого вопроса к 
концу года предполагает
ся провести в наш город 
материалопровод. Для хра
нения топлива необходимо 
построить емкую налив
ную станцию. Ее сооруже
ние поручено «Свердловск- 
химстрою». По материало- 
проводу можно будет по
давать восемь видов неф
тепродуктов.

Первые занятия в поли
тической, экономической и 
комсомольской сети на за
воде прошли организован
но и интересно.

А. ПЕТРОВ.

ЗНАНИЯ, УБЕЖДЕНИЯ,
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Пожалуй, главная схе
ма, по которой мы долж
ны определять эффектив
ность нашей идеологиче
ской работы, это: получе
ние знаний, основанное на 
познавательной активнос
ти личности, затем превра-

ней политике КПСС и в 
заключение дополняет это 
личным и конкретным
примером о развитии 
захской ССР, где он
оывал.

Такой 
логичный

доходчивый

Ка- 
по-

и

щение их 
наконец, 
действия, 
ные дела.

Именно

в убеждения и, 
общественные 

г. е. коцкрет-

эту МЫСЛЬ вы-
сказал (секретарь парт
бюро управления ДСК 
А. А. Белов, поздравляя 
слушателей с началом 
учебного года и открывая 
первое занятие в эконо
мическом семинаре «Эко
номика строительства», 
который второй год ведет
пропагандист. главный
инженер комбината Л. И. 
Гороховский.

Вначале коротко о комп
лектовании учебы в пар
тийной организации уп
равления ДСК. В 1982/83 
учебном году слушатели 
будут заниматься в эко-
номическом семинаре
Л. И. Гороховского и лек
тории «Два мира две
идеологии». В обеих фор
мах учебы определен со
став слушателей, назна
чены старосты (В. В. Ко
жевникова и Н. Б. Логу
нова). В эти лектории и 
семинар включены 20 чле
нов КПСС, кроме того, 
два коммуниста начнут 
занятия в школе молодо
го коммуниста, шесть чле-
нов партии — в лектории 
при Кировском РК КПСС.

Автору этих строк не 
раз приходилось слушать 
Л. И. Гороховского, по
этому его методические 
приемы уже известны: 
вначале пропагандист даст 
теоретический тезис, за
тем расширяет его, пояс
няет и дает конкретный 
пример. К примеру, про
пагандист дает ленин
скую трактовку нацио
нального вопроса, разъ
ясняя и продолжая ее, 
рассказывает о сегодняш-

рассказ нахо-
дит понимание у слуша
телей. И как итог — про
пагандист говорит о том, 
что все национальные 
проблемы может положи
тельно решить только со
ветский строй. И это на
ходит свое подтвержде
ние в экономическом раз
витии нашей страны, под
черкнуто в материалах 
XXVI съезда КПСС, за
креплено в новой Кон
ституции СССР.

Первое занятие в эко-
номическом лектории
прошло успешно. Пропа
гандист с 30-летним ста
жем провел его в полном 
соответствии с темой.

Опытный пропагандист 
обычно не упускает воз
можность наполнить свое 
выступление примерами 
из производственной дея
тельности своих слушате
лей. Впереди у ИТР уп
равления еще десятки 
занятий, на которых они 
будут углублять свои 
знания по экономике 
строительства, но и на 
первом занятии, с доволь-
но-таки теоретической
темой, Л. И. Гороховский 
сумел рассказать о рабо
те коллектива ДСК за
девять месяцев, повернув 
изучаемый вопрос к тому, 
что семья народов наше
го государства с небыва
лым творческим и трудо
вым подъемом идет на
встречу 60-летнему юби
лею образования СССР, 
что главный подарок до
мостроителей этому юби
лею — наш ритмичный и 
слаженный труд по вводу 
жилья для свердловчан.

В. ЛИПАТНИКОВ, 
член партбюро 

управления ДСК.

* Партийная жизнь

Избраны секретарями
В первичных партий

ных организациях ДСК 
прошли отчетно-вы
борные собрания. Сек
ретарями партбюро 
избраны А. И. Корса
ков—т. 54-16-10 (СУ-1), 
В. Ф. Нестеров — т 
31-82-11 (СУ-7), А. М. 
Шеляпин — т. 25-15-51 
(СУ-13), П. А. Жари- 
хин — т. 55-70-17 
(СУ-15), А. Н. Лущи-

ков—т. 55-12-14 (СУ-20), 
Ю. А. Каргаполов — 
т. 29-47-37 (СУ-27), В. Е. 
Бушуев — т. 22-73-13 
(СУ-28), Н. И. Чер
данцев — т. 22-72-80 
(СУ-29), Э. С. Плешко
ва — т. 22-03-22 (ЖКК), 
Б. Я. Атнашев — т. 
33-46-17 (УПТК), А. А. 
Белов — т. 55-24-83 (уп
равление ДСК).

Заслуженным уваже
нием пользуется в кол
лективе ЖКК. ДСК 
старший экономист Ни
на Ивановна Коновало
ва. Коллеги по работе 
называют основной 
чертой характера Нины 
Ивановны ее постоян
ство и доброжелатель
ность. И это не ,случай
но. В 1952 году пришла 
Нина Ивановна на ра
боту в ЖКК и вот уже 
тридцать лет не расста
ется с родным коллек
тивом. В этом году Ни

не Ивановне присвоено 
почетное звание ветера
на труда.

Нина Ивановна все
гда в гуще дел и за
бот коллектива ЖКК, 
вот уже много лет то
варищи по работе изби
рают ее членом профко
ма.

На снимке: старший 
экономист ЖКК Н. И. 
КОНОВАЛОВА.

Фото В. Калимасова.
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* Внимание: подросток!

Эти «недобрые» дети
Ребенок с высокой тем

пературой потерял созна
ние. Обеспокоенный, бегу 
в дальний конец улицы к 
телефону-автомату. Заска
киваю в темную с выби
тыми стеклами будку. Хо
чу опустить монету и 
вдруг, похолодев, понимаю: 
«Трубки — нет!». Только 
шнур змеится по стенке до 
самого пола...

Удалось позвонить из об
щежития. На счастье, «ско
рая» проезжала, наверное, 
где-то поблизости, и ее 
сразу же по рации напра
вили по моему адресу.

Вот и врачи. Опережая 
меня, они быстро входят в 
подъезд, спешат к кабинке 
лифта, но тут же повора
чивают обратно, на лестни
цу, устало и выразительно 
вздохнув. Лифт неиспра
вен. Кто-то сжег пластмас
совую кнопку вызова. И 
хотя медики привыкли, ви
димо, подниматься наверх 
без лифта, чувствую, что 
этаж за этажом даются им 
нелегко, особенно пожи
лому врачу...

...В подъезд моего дома 
неприятно входить. Не
удобно пригласить к себе 
гостей. Входные двери раз
биты. Электрощиты погну
ты. Стены исчерканы.

Знакомый мастер как-то 
увидел, что девочка-школь
ница пишет в подъезде на 
стене. Сделал замечание, 
объяснил, что на отделку 
дома затрачен труд. И кто 
знает, может, именно мать 
этой девочки (она работает 
маляром) сама же и стара
лась, шпаклевала, белила 
этот подъезд.

В нашем доме по ул. 
Менделеева, 16 живут в ос
новном труженики различ
ных организаций Главка. 60 
квартир в нем (из 287) за
нимают домостроители, ру
ками которых он и пост
роен. Но сколько раз при

* Уголок ГАИ —----- -------------------------------------------------------------------------Горькие уроки недисциплинированности
Только в этом году у 

нас в городе попали под 
колеса 56 школьников, из 
которых 55 получили тя
желые травмы и одна де
вочка-школьница погиб
ла. И все они пострадали 
только потому, что нару
шили самые простые и, 
между тем, самые строгие 
правила — Правила до
рожного движения.

Вот’ несколько приме
ров, которые являются 
очень ярким доказатель
ством того, как опасно 
перебегать дорогу перед 
близко идущим транс
портом.

Ученица 146-й школы 
Таня Калашникова на 
улице Блюхера вышла из 
трамвая и решила тут 
же, не доходя до пере
крестка, перебежать на 
другую сторону улицы. 
Увидев такси, Таня поду
мала, что машина еще 
далеко, и побежала че
рез дорогу, но когда до 
машины осталось совсем 
немного, приостановив
шись, шагнула * назад, а 

ходилось быть свидетелем, 
как сами же строители не 
берегут свой труд. Выхо
дят, например, на улицу и 
открывают дверь ногой. 
Стоит ли после этого удив
ляться, что и дети не ува
жают труд своих отцов и 
матерей.

Когда дом заселяли, а 
было это год назад, мар
шевые пролеты сияли бе
лизной. Теперь их не уз
нать. Тут и там пятна ко
поти, прилипшие обгоре
лые спички. Подростки, а 
их, особенно школьников, 
здесь проживает немало, 

'любят побаловаться со 
спичками. Достается от 
подъездных хулиганов и 
почтовым ящикам.

— В доме треста «Урал- 
гипрошахт» по ул. Июль
ской, 21, — рассказывает 
начальник жилищно-экс
плуатационного участка 
№ 38 Людмила Александ
ровна Горбунова, — под
ростки забрались в машин
ное отделение и раскуро
чили все, что возможно. 
Ребята в возрасте десяти
двенадцати лет собираются 
компаниями по подвалам и 
творят, что хотят. Милиция 
в этих случаях на сигналы 
жильцов почти не реагиру
ет. Сколько раз вызывали, 
например, жильцы дома По 
ул. Уральской, 50 дежур
ный наряд, но приезжали 
работники милиции только 
один раз и днем. Приш
лось жильцам организовы
вать по очереди вечерние 
дежурства у дома и ходить 
проверять подвалы. Хулига
ны попритихни.

Не помогают нам в во
просах охраны жилого 
фонда и участковые инс
пекторы. Эксплуатируем 
128 домов, но из трех уча
стковых знаем только од
ного — лейтенанта А. К. 
Гасанова.

Не хватает работников и 

потом все же бросилась 
вперед. Увидев, как де
вочка заметалась на до
роге, водитель не знал, 
что ему делать, и как ни 
пытался, все же сбил 
Таню. С сотрясением го
ловного мозга, раной ли
ца девочку положили в 
больницу.

Так же, как Таня Ка
лашникова, перебегая до
рогу перед близко иду
щим Транспортом, ока-1 
зались под его колесами, 
а затем в больницах бо
лее 20 мальчиков и де
вочек — учащихся школ 
города.

Только потому, что 
внезапно появились на 
дороге кто из-за стояще
го автобуса или троллей
буса спереди, кто сзади, 
кто из-за стоящих машин, 
а кто из-за кустов, из-за 
заборов или домов, попа
ли под колеса транспорта 
более 20 подростков.

Ученик 6-го класса Се
режа Селезнев из 105-й 
школы, несмотря на то, 
что ему только 12 лет,

выехал из двора на вело
сипеде на улицу Инже
нерную. Сначала ехал по 
правой стороне, а потом 
вдруг резко вывернул 
руль влево, даже не по
смотрев, что навстречу 
идет грузовая автомаши
на, и ударился в эту ма
шину.

Первоклассница Галя 
Анкушина из 9-й школы 
поехала на велосипеде 
на Широкую Речку. По
ехали они вдвоем с под
ружкой. Гале 8 лет, под
ружке — 10. Им нельзя 
было ездить по дороге, но 
девочки все же поехали, 
по дороге свернули на ле
вую сторону и двигались 
навстречу транспорту. 
Когда впереди показался 
КамАЗ, подружка сверну
ла в сторону и уехала в 
траву, а Галя не сделала 
этого и погибла, оказав
шись под задним коле
сом огромной машины,

А ведь основные прави
ла безопасности движения 
по улицам и дорогам 
просты: переходить пере

в нашей эксплуатационной 
службе. Сил на ремонт 
жилья не хватает. Вот вро
де бы прошлый год зимой 
забили и утеплили все под
вальные окна в доме по 
улице Менделеева, 16, а 
сейчас доски в них снова 
повыбиты. Подростки ло
мают стекла, срывают зам
ки с чердачных люков и 
вылезают на крышу.

Много горьких слов мож
но сказать в адрес без
дельников - подростков. 
Слишком уж часто энер
гию свою употребляют они 
во зло. И ведь это наши 
дети, и никто, кроме нас, 
взрослых, не поможет им 
правильно организовать их 
досуг, не научит их добро
те. Но скажите откровенно, 
беседовали ли вы, напри
мер, со своими детьми об 
избранной вами профессии, 
были ли на стройке ваши 
сын или дочь, видели ли, 
как вы трудитесь! А знае
те ли вы, с кем ваш сын 
дружит, где проводит сво
бодное время, чем интере
суется, о чем мечтает, не 
чувствует ли он себя на 
улице лучше, чем дома!

— Заселили дом по ул. 
Менделеева, 16, — расска
зывает директор школы 
№ 125 Вера Семеновна За- 
ничева, — в классах появи
лись запущенные в воспи
тательном отношении дети 
строителей. Виноваты в 
этом, в первую очередь, 
родители. Не раз приходи
лось уже выпроваживать 
некоторых нетрезвых па
паш с родительских собра
ний.

...В ночь-полночь иногда 
стук в дверь. Просыпаются 
напуганные жена и ребе
нок. Открываешь и видишь 
нежданного гостя в совер
шенно невменяемом, как 
правило, состоянии. Где же 
такому найти свою кварти
ру. Вот и блуждает, как 

медведь-шатун, по подъез
дам, будит людей. На язы
ке выпивох таких полноч
ных визитеров называют 
«пришельцами». Как-то сра
зу трое таких, не попав в 
свои жилища, заночевали 
прямо у подъезда. Один 
из гуляк, совершенно обе
зумев, посрывал с себя 
всю одежду. Чтобы войти в 
подъезд, приходилось пе
решагивать через этих до
пившихся до скотского со
стояния «пришельцев».

Во многих наших домах 
проектировщиками не пре
дусмотрены, к сожалению, 
ни красные уголки, ни ком
наты для кружков. Негде 
провести собрание жиль
цов, негде вести воспита
тельную работу по месту 
жительства. Клубов для 
подростков на Пионерском 
поселке раз-два и обчелся. 
Дворца культуры и стадио
на, где можно было орга
низовать досуг ребят, по
близости тоже нет.

Сейчас в школах неред
ко говорят о воспитании 
бережливости, но сами раз
говоры — это еще не вос
питание. Воспитание начи
нается с конкретных дел. 
Почему бы комитету ком
сомола школы № 125 для 
начала не пройтись с сове
том дружины по подъез
дам соседних домов и не 
взяться за их ремонт школь
ной бригадой! Важно свое
временно направлять энер
гию детей на добрые дела, 
тогда они и сами станут 
добрее.

Квартирная плата в на
шей стране покрывает ме
нее одной трети затрат на 
содержание жилищного 
фонда. Мы полностью ос
вобождены от затрат, свя
занных с его ремонтом, 
которые составляют около 
20 процентов расходов го
родского бюджета на жи
лищное хозяйство. Огром
ные суммы средств! Как 
же важно научиться бе
речь свое жилище самим 
и научить этому детей.

А. ЧЕПАСОВ, 
член Союза журна

листов СССР.

кресток нужно только при 
зеленом сигнале свето
фора, не ходить по доро
ге, а только по тротуару, 
не играть на дороге, не 
кататься на велосипедах 
по улицам и дорогам, не 
перебегать дорогу перед 
близко идущим транспор
том, не появляться вне
запно из-за стоящих или 
проходящих мимо машин, 
а переходить проезжую 
часть там, где обозначе
ны пешеходные перехо
ды, по подземным перехо
дам, по линии перекрест
ков, не цепляться за 
прицепные устройства 
троллейбусов, не катать
ся на подножках трамва
ев.

Если наши дети будут 
всегда строго соблюдать 
эти правила, с ними не 
случится беды. А эту дис
циплинированность, вни
мательность и осторож
ность должны, прежде 
всего, воспитать все мы, 
взрослые.

Н. КОВАЛЕНКО, 
инструктор ГАИ.

* Юридическая консультация

Рассматривает 
товарищеский су а

В соответствии с Поло
жением о товарищеских 
судах, утвержденным Ука
зом Президиума Верхов
ного Совета СССР от 
11 марта 1977 года, рас
смотрение дел в товари
щеских судах производит
ся по месту работы, уче
бы или жительства нару
шителя.

Заседанию товарище
ского суда предшествует 
проверка поступивших 
материалов, которая вклю
чает выяснение фактов, 
имеющих существенное 
значение для разреше
ния дела, принятие мер к 
примирению конфлик
тующих сторон, сбор не
обходимых по делу до
кументов. В процессе по 
подготовке особое внима
ние уделяется обеспече
нию проведения заседа
ния на должном воспита
тельном уровне. Это воз
можно только тогда, ког
да товарищеский суд не 
только изучит правовые 
нормы, регулирующие 
рассматриваемые отноше
ния, но и примет меры к 
широкому оповещению о 
намеченном разбиратель
стве дел, созданию обста
новки нетерпимости к 
любым антиобществен
ным проявлениям.

В соответствии со 
статьей II Положения де
ла рассматриваются в 
срок до 15 дней с момен
та их поступления, дело 
о мелком хулиганстве, 
мелком хищении и мел
кой спекуляции должны 
быть заслушаны в тече
ние 10 дней.

До рассмотрения дела 
председатель суда или его 
заместитель знакомят 
привлекаемого, потерпев
шего и участников граж
данско-правового спора с 
имеющимися материала
ми.

Заседания товарище
ских судов открытые и 
проводятся в нерабочее 
время. В рассмотрении 
дела участвуют не менее 
трех членов товарище
ского суда, но во всех 
случаях число их долж
но быть нечетным.

Председательствуют; и м 
и членом товарищеского 
суда может быть заявлен 
отвод. Правом на отвод 
наделены только лица, 
привлеченные к товари
щескому суду, потерпев
шие и участники граж
данского правового спора.

В случае отвода того 
или иного члена суда он 
заменяется другим, но 
если отвод заявлен и 
удовлетворен в отноше
нии всего состава суда и 
нет возможности сформи
ровать его из присутст
вующих членов товари
щеского суда, то дело 
откладывается и назнача
ется время следующего 
заседания.

В соответствии со ста
тьей 13 Положения при 
разбирательстве дел в 
товарищеском суде лицо, 
привлекаемое к суду, по
терпевший и участники 
гражданско-правового спо
ра пользуются равными 

правами, которые в на
чале заседания разъяс
няются председательст
вующим.

Кроме права на отвод, 
лицо, привлекаемое к 
суду, потерпевший и уча
стники гражданско-пра
вового спора имеют пра
во знакомиться с мате
риалами дела, заявлять 
ходатайство об истребо
вании дополнительных до
кументов и вызове сви- 

' детелей, давать объясне
ния по существу дела, 
задавать вопросы, обжа
ловать решение товари
щеского суда.

На основании статьи 15 
Положения решение суда 
принимается большинст
вом членов суда, участ
вующих в рассмотрении 
данного дела, в услови
ях, исключающих по-< 
стороннее воздействие на 
состав суда.

В решении указывают
ся время и место рас
смотрения дела, наиме
нование и состав товари
щеского суда, данные о 
лице, в отношении кото
рого проводилось разби
рательство, содержание 
правонарушения или ха
рактер гражданскощрат 
вового спора, мотивы и 
доказательства, на кото
рые ссылается товарище
ский суд, определенная 
им мера общественного 
воздействия или указа
ние об оправдании либо 
результат рассмотрения 
гражданско-право в о г о 
спора, а также срок и 
порядок обжалования.

Решение товарищеско
го суда подписывается 
участвующими в его вы
несении председательст
вующим и членами суда, 
объявляется публично и 
доводится до сведения 
коллектива.

В соответствии со ста
тьей 17 Положения, уста
новив причины и усло
вия, способствовавшие 
совершению правонару
шения, товарищеский суд 
доводит об этом до сведе
ния коллектива.

В соответствии со 
статьей 17 Положения, 
установив причины и ус
ловия. способствовавшие 
совершению правонару
шения. товарищеский суд 
доводит об этом до све
дения общественных ор
ганизаций и должност
ных лиц. О принятых ме
рах по устранению при
чин и условий, способст
вовавших совершению 
правонарушений, долж
ностные лица и общест
венные организации обя
заны сообщить товари
щескому суду в месяч
ный срок.

Решение товарищеско
го суда может быть обжа
ловано в течение 7 дней 
со дня его вынесения в 
соответствующий комитет 
профсоюза или исполни
тельный комитет местно
го Совета народных де
путатов.

Э. СОЛОДКОВА, 
юрисконсульт завода 

ЖБИ им. Ленинского 
комсомола.
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ПО ТВОИМ НАКАЗАМ, ИЗБИРАТЕЛЬ!
В мае—июне нынешне

го года состоялись выборы 
в местные Советы народ
ных депутатов и народные 
суды РСФСР. Избиратели 
дали наказы своим депу
татам. Вторая сессия во
семнадцатого созыва гор
совета рассмотрела эти на
казы и мероприятия по их 
выполнению. На 57 наказов 
эти |Мероприятия утверж
дены, выполнение 15 нака
зов решено рассмотреть в 
плане экономического и со
циального развития города 
Свердловска на 1985 год и 

12-ю пятилетку. Выполне
ние 28 наказов в ближай
шие годы не представля
ется возможным.

Познакомьтесь с наказа
ми, которые представляют 
Интерес для коллектива 
комбината и жителей Ки
ровского района. Наказ 
№ 25 касается непосредст
венно нашего коллектива. 
Он записан так:

«Избиратели округов 
№ 240 и № 243. Депутаты 
А. Д. Воронов и А. Б. Шус
тов. Реконструировать до
рогу на участке улиц Ма

лышева — 40 лет ВЛКСМ. 
Меролриятия: провести ре
конструкцию дороги по ул. 
40 лет ВЛКСМ от ул. Ма
лышева до дороги Сверд
ловск — Косулино, по
строить линейную канали
зацию, тротуары, освеще
ние. 1983—1984 гг. Испол
нители — ДСК, управление 
благоустройства».

В 1983 году институт 
«Свердловскг р а ж д а н- 
проект» разработает и ут
вердит проект детальной 
планировки микрорайона 
«Завокзальный». Главсред- 

уралстрой и УКС гориспол
кома подготовят техниче
скую документацию (1983 г.) 
и построят в 1984 году 
5-этажный дом в г. Ара- 
мили. Трест «Свердловск- 
химстрой» в 1984 году по
строит и введет в эксплуа
тацию фабрику-прачечную 
по ул. Черкасской.

УКС горисполкома, наш 
комбинат и ГТС в 1983—1984 
годах выполнят мероприя
тия по ускорению телефо
низации микрорайона «Пар
ковый». Главсредуралстрою 
и управлению благоустрой
ства поручено построить 
общественный туалет на 
перекрестке улицы Восточ
ная и проспекта Ленина в 
районе железнодорожной 
и автобусной станций.

Управление благоустрой

ства и зеленого хозяйства 
в предстоящие два года 
восстановят и озеленят до
рогу ул. Мичурина.

Институт «Свердловск- 
гражданпроект» и УКС гор
исполкома разработают 
техдокументацию (1983 г.) 
и начнут строительство 
(1984 г.) молочной кухни в 
Юго-Западе на ул. Ясной. 
В будущем году «Сверд- 
ловскхимстрой» закончит 
строительство терапевтиче
ского корпуса на 240 коек 
и поликлиники на 250 посе
щений в смену при гор- 
больнице № 24, а УКС гор
исполкома построит сред
нюю школу и детский ком
бинат в микрорайоне «Ака
демический».

В 1984 году в районе ул. 
8 Марта и Радищева будет 

начато строительство уни
вермага и строительство 
общественно - торгового 
центра в микрорайоне 
«Парковый».

В 1985 году и 12-й пяти
летке депутатами будут ре
шаться и такие вопросы, 
как: строительство подзем
ного перехода на ул. Вос
точная — Декабристов, от
крытие мебельного мага
зина в Октябрьском рай
оне, очистка реки Исети и 
Нижне-Исетского пруда.

Исполком горсовета 
вместе с постоянными ко
миссиями создал депутат
ские посты на строитель
стве наиболее важных объ
ектов по наказам избирате
лей. Избиратели будут ре
гулярно 'информироваться 
о ходе реализации наказов.

С любовью рассказывают работники завода ЖБИ им. Ленинского 
комсомола о своем профилактории. Многие из них уже отдохнули здесь, попра
вили свое здоровье.

Ответственно и с душой относится к своей работе коллектив столовой 
профилактория. Посетителей столовой ждет не только разнообразное и хорошо 
продуманное меню, но и внимание и радушие настоящих хозяек. '«Приятного 
аппетита и хорошего настроения!» — таким пожеланием встречают своих 
посетителей Г. А. Крупина, Т. Д. Бетехтина, Т. А. Севастьянова и повар Р. Т. 
Денисова.

На снимках: в заводском профилактории.
Фото В. Калимасова.

Г оворят 
дети...

Дети познают мир через 
речь и познают по-свое
му, — часто повторял из
вестный педагог, большой 
знаток детской души В. А. 
Сухомлинский. В этом еще' 
раз убеждаешься, читая 
присланные в редакцию 
письма, где родители с 
удовольствием рассказыва
ют о том, как малыши 
своеобразно воспринимают 
окружающий мир.

Четырехлетний Алеша 
увидел во дворе крупный 
пушистый одуванчик и с 
восторгом заметил: — О, 
какой большой одуван?!

Вася, четырех с полови
ной лет, увидел у одного 
из своих друзей копилку и 
просит маму купить такую 
же.

— Зачем тебе копилка?— 
удивляется мать.

— Ты же сама говоришь, 
мамочка, что у нас не хва
тает денег купить братиш
ку. Давай копить вместе.

...И после некоторого 
раздумья со вздохом:

— Можешь даже не по
купать мне конфеты!

Чтобы занять трехлет
нюю Тамару, мать, уходя

в магазин, вручает ей пач
ку макарон и заставляет 
продувать их.

По ее возвращении до
вольная Тамара докладыва
ет:

— Мамочка, все проду- 
дано! Когда вырасту — 
буду продудальщицей.

Пятилетняя Жанна просит 
папу:

— А теперь начертежи 
мне звезду!

Семилетняя Злата напо
минает матери об обеща
нии сводить ее в кино.

— Ты же обещала! Какая 
ты, забывалка, мама!

Дети рассказывают стихи:
— Сивка-Бурка, вещая 

кожурка, встань передо 
мной...

— Конь бежит, земля 
дрожит.

— Из ушей пламя пышет.
— Из дроздрей дым

валит...
...Как ныне собирает

вещи Олег...

К нашим 
читателям!

Дорогие товарищи! Ров
но месяц осталось до 
окончания подписки на 
газеты 1983 года. Напоми
наем вам: не забудьте 
оформить подписку и на 
нашу газету. Подписная 
цена — прежняя. Один 
рубль восемь копеек — и 
вы в курсе жизни ДСК, 
в курсе событий ваших 
товарищей по труду. Га
зета, как и прежде, будет 
приходить к вам на дом.

Один наш читатель со- 
собщил редакции, что на 
вопрос сына и жены «Что 
новенького на работе?» в 
ответ обычно подавал га
зету «Свердловский 
строитель». Учитывая, что 
нашу газету читают в се
мье, в 1983 году редакция 
планирует публикации на 
темы воспитания, вводит 
рубрику «Говорят наши 
дети» и даст ряд ценных 
советов |МолоДы1й хозяй
кам.

Этот же читатель сооб
щил, что из «личных сбе
режений» сын выделил 
ему деньги на подписку 
нашей газеты.

А ваша семья уже под
писалась на нашу газету?

Редакция газеты.

го- теты

Поступайте
В этом году состоится 

очередной набор на подго
товительное отделение 
(рабфак) Уральского 
сударственного универси
тета.

В этом году мы плани
руем набрать на подгото
вительное отделение 170 
слушателей по специаль
ностям: математика, ме
ханика, физика, астроно- 
могеодезия, химия, био
логия, философия, науч
ный коммунизм, история, 
архивоведение, русский 
язык и литература, жур
налистика. Мы принима
ем молодых рабочих и 
колхозников, имеющих 
непрерывный стаж рабо
ты не менее одного года на 
одном предприятии. Уче
нический стаж не учиты
вается при поступлении 
на рабфак. Принимаем 
также уволенных в запас 
воинов по направлениям 
командования частей. На
правление на подготови
тельное отделение может 
быть как целевое — с 
обязательным возвраще
нием на предприятие, 
так и нецелевое.

К сожалению, некото
рые предприятия считают 
университет вузом непро
мышленного профиля и 
порой не дают своим ра-

* Спортивная жизнь ДСК ------------

Успех футболистов
В Асбесте были про

ведены финальные иг
ры на кубок обкома 
строителей по футболу. 
Участие в них приня
ли команды Свердлов

ПИСЬМО
В РЕДАКЦИЮ

Администрация и общественные организации 
ЖКК ДСК выражают соболезнование заместителю 
начальника Плешковой Эльзе Сергеевне по поводу 
смерти ее матери

Втюриной Александры Андреевны.

Ответ на криптограмму,
опубликованную в № 39 ядро. VI — эпоха. VII — 

нашей газеты: крышка.
I — тридцатьчетверка.

II — планшет. III — ге
рой. IV — буссоль. V —

на рабфак!
ботникам направления к 
нам. Следует напомнить, 
что естественные факуль- 

направляют своих 
выпускников не только в 
школы, но и в вычисли
тельные центры, научно- 
исследовательские инсти
туты. Гуманитарные фа
культеты готовят социо
логов, архивных работни
ков, журналистов, препо
давателей школ, техни
кумов и вузов. Словом, 
выбор есть.

Справки даем по теле
фону: 22-83-26. Документы 
следует направлять по 
адресу: 620083, г. Сверд
ловск, К-83, пр. Ленина, 
51. Уральский универси
тет, подготовительное от
деление, комната 121.

Документы нужны та
кие: направление руково
дителя предприятия или 
командования со ссылкой 
на постановление ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР от 20 августа 1969 г. 
№ 681, заверенное угло
вым штампом и гербовой 
печатью, заявление, доку
мент о среднем образова
нии (в подлиннике), две 
характеристики (произ
водственная и обществен
ная), выписка из трудовой 
книжки, восемь фотогра
фий, медицинская справ- 

ска, Первоуральска, 
Асбеста и Сухого Ло
га. Победила в финале 
сборная команда объе
диненного коллектива 
физкультуры «Строй

Текст: «Уральцы в ата
ке — стальной ураган, 
снарядов нехватка — 
идут на таран. Эх, «три- Исаков.

ка (форма Ха 286). Прием 
документов заканчивает
ся 15 ноября. Иногород
ние слушатели обеспечи
ваются общежитием, и 
все слушатели получают 
стипендию в размере 
40 рублей.

В университете сущест
вуют дневная, вечерняя и 
заочная формы обучения. 
Выпускники вечерней и 
заочной форм обучения 
пользуются правом про
должить обучение в уни
верситете либо с отрывом 
от производства, либо без 
отрыва.

Начиная с 1 декабря, в 
течение восьми месяцев 
слушатели дневной фор
мы обучения готовятся по 
избранной специальности 
к поступлению в универ
ситет. Наши преподавате
ли стремятся выйти за 
рамки школьного учебни
ка, вносят в преподавание 
элементы тех дисциплин, 
которые входят в универ
ситетскую программу. 
После окончания учебы 
на подготовительном от
делении рабфаковцы сда
ют экзамены и в случае 
успеха зачисляются на 
первый курс избранного 
факультета без конкурса.

В. ДАНИЛЕНКО, 
зав. подготовитель

ным отделением
УрГУ.

тель», костяк которой 
составили футболисты 
ДСК. Второе место у 
спортсменов из Асбе
ста, третье — у перво
уральцев,

В. МЫЛЬНИКОВ, 
инструктор 

физкультуры ДСК.

дцатьчетверки» в огне и 
в пыли дошли до Берли
на и Прагу спасли!». 
В. Елисеев.

Первыми правильный
ответ прислали наши чи
татели С. К. Журавлев и 
монтажник СУ-28 В. В.
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